
asses-
alla sanità, Difficile preve-
dei due chi la spunterà: con
e (tecnico di radiologia al
iese" di Catanzaro) primo

classifica per voti, e Bitonti
. . te medico d'igiene pub-

all'Asp bruzia) e leader
onica Spadafora, Olive-

e Lopetrone) dell'Udc. Altre
. riguardano soprattutto

donne: Manuela Scigliano del
. e Rosa Amelia Oliverio dello

partito di Nencini, ma

I=~='era uscente. e damoro-
fuori dall'emiciclo:

atJller:tefosse la prima non elet-
del.suo partito .•

ti atmosferici hanno di-
o sedili e tavoli realiz-

. dalle maestranze della
~'eStale e quel che rimane
reso impraticabile da.ster-
e rovi cresciuti ovunque.
pessimo biglietto da visi-o
per una regione che dei

. e del conseguente tu-
o dovrebbe fare il caval-

di battaglia. Molti cittadi-
a riguardo esprimono
ntento per il completo
teresse da parte delle
ioni, A tutt'oggi non si
reso a quale istituzione
il ripristino e la manu-,

ione dei luoghi. Il posto
sono ubicate le aree so-

incantevoli con viste pa-
'che eccezionali su
la vasta Valle del Cra-

La cittadina, con l'ospedale
'. "Santa Barbara", è all'avan-
guardia nella terapia del dolo-
re. Dati alla mano, se ne è colta
la performance, nella ricono-
sciuta qualità delle prestazioni,
in un "caminetto", che, pro-
mosso dal Rotary club Roglia-
no - Valle del Savuto e tenuto
nella sala consiliare, ha avuto
come protagonista il primario
del reparto Francesco Amato,_
consulenteministeriale e presi-
dente nazionale dell'associa-
zione dei medici del settore.
Ha introdotto l'incontro il

azten e e regiona-
le. Amato, dopo aver rimarcato
le qualità: della sede ospedalie-
ra roglianese e dei suoi opera-
tori, si è diffusamente soffer-
mato sulle più recenti acquisi-
zioni scientifiche e, quindi, sul-
le possibilità di cura del dolore,
da quello benigno, delle fibro-
mialgie, osteoporosi, artrite e
artrosi, a quello oncologico,
. che porta con sé implicazioni
che vanno ben al di là della pa-
tologia strettamente intesa.
Dalla sua relazione, più fu par -'
ticolare, si è appreso che nel.
"Santa Barbara" è possibile cu-
rare, il dolore cranio-faccia-
le-cervicale; le cefalee; le neu-

st-traumatiche; la sindrome
dell'arto fantasma; il dolore ar-
ticolare neuropatico e muscolo
scheletrico; l'ernia del disco e
diverse altre patologie. Amato
ha spiegato come, grazie all'al-
ta specializzazione della sua
equipe, vengano applicate te-
rapie farmacologiche innovati-
ve ed utilizzate tecnologie di ul-
tima generazione per interven-
ti di microchirurgia mininvasi-
va. Che cos'è il dolore? Amato,
ponendosi l'interrogativo, ha
sostenuto che il dolore non può
essere considerato solo un sin-
tomo, ma una vera e propria
malattia, paradossalmente po-
co conosciuta come tale. •

Civico consesso a Bisignano
Ripiano del disavanzo
Ok solò dalla, maggioranza

Il ripiano del disavanzo tecnico
emerso a seguito del riaccerta-
mento straordinario dei residui
attivi e passivi, è stato approva-
to da nove consiglieri comuna-
li, mentre i quattro dell'opposi-
zione presenti alla seduta han-
no votato contro ..
Il Consiglio era stato convo-

cato, in seduta pubblica ed in
sessione ordinaria, dal vicepre- L'opposizione:
sidente del Consiglio Umile il provvedimento
Tort~)fe~la.pe: ?iscutere d.i bi- non servirà
lancio dI previsione e del npia- d .
no del disavanzo tecnico, ope- '~ eV1t~re
razione che deve essere fatta da il pre-dissesto
tutti i Comuni, prima di compi-

S'avvicina l'esame
dello strumento
di previsione
Mario Guido
BISIGNANO

larè lo strumento di previsione
per l'esercizio finanziario 2015
la cui approvazione è prevista
per ilmese diluglio. Come è or-
mai abitudine di questo conses-
so, la discussione è stata abba-
stanza vivace soprattutto per
gli interventi dei consiglieri di
opposizione, Francesco Fucile,
Roberto Cairo e Francesco Lo
Giudice che hanno ribadito i lo-
ro concetti, già più volte espres-
si con iquali condannano l'ope-
rato dell'attuale Amministra-
zione, definendola incapace di

gestire soprattutto l'economia
e la finanza.
Secondo l'opposizione il

provvedimento approvato oggi
non servirà ad evitare ilpre-dis- .
sesto perché si basa su accomo-
damenti contabili che la stessa
maggioranza avrebbe definito
negativi. Mentre LoGiudice si è
lasciato andare, come è sua abi-
tudine, ad un discorso di carat-
tere elettorale criticando, a tut-
to spiano, l'azione amministra-
tiva emettendo in evidenza tut-
te le criticità e l'incapacità della
maggioranza di incidere positi-
vamente nella realtà locale, Fu-
cile, con la sua provata espe-
. rienza in materia di Bilancio,
ha giustificato il voto contrario
del gruppo dicendo che il disa-
vanzo tecnico riscontrato or-
mai può definirsi reale e, se do-
vesse venire meno la terza tran-
ce di benefit da parte della Re-
gione, equivalente a 900 mila
euro, per come previsto nella
convenzione della Piattaforma
tecnologica per i rifiuti, sareb-
bero seri guai, soprattutto per i
contribuenti bisignanesi. •

•


